

# Les portes ouvertes séduisent loin à la ronde

**HE-ARC** Les sites de Neuchâtel et Delémont ont été bien fréquentés. Une Avignonnaise était de la partie.



Les quatre domaines de formation de la HE-Arc ont suscité l'intérêt. 100

**S**amedi, la Haute Ecole Arc a enfin pu ouvrir à nouveau les portes de ses campus de formation de Neuchâtel et Delémont. Les très nombreux visiteurs, venus parfois de très loin, ont pu découvrir les formations et les métiers de la Conservation-restauration, de la Gestion, de l'Ingénierie et de la Santé.

## Moment d'échanges

Après plus de deux ans de pandémie, les étudiants, professeurs et collaborateurs de la HE-Arc des quatre domaines de formation ont accueilli les visiteurs et ont préparé pour cette journée particulière des parcours thématiques et pédagogiques, des démonstrations, des stands, des jeux, des ateliers pratiques.

Les nombreuses séances d'information prévues tout au long de la journée sur les formations, les inscriptions, les campus et la vie estudiantine à Delémont et Neuchâtel ont fait salle comble. Des visiteurs venus de tout l'Arc ju-

rasisien, mais aussi de Genève, du Valais, de Fribourg, de Lausanne, du Tessin, voire de France, ont pu obtenir des réponses à leurs questions.

«Après deux ans, c'était important de retrouver cette ambiance de vie dans un campus ouvert au public. Les portes ouvertes de l'école représentent beaucoup pour nous, car c'est l'un de ces moments où le public entre dans l'insitution et découvre ce que les étudiants, les professeurs et les collaborateurs vivent au quotidien», se réjouit Brigitte Bachelard.

La directrice générale relève également qu'il s'agit d'un moment privilégié pour les futurs étudiants, car il leur permet de choisir une formation en échangeant avec les étudiants actuels et leurs futurs professeurs.

## Lever les derniers doutes

Etudiante à l'École supérieure d'art d'Avignon, Marine a spécialement parcouru 500 kilomètres pour visiter le campus de Neuchâtel. Elle viendra effectuer un semestre d'échange

au sein du domaine Conservation-restauration dès février 2023 et avait hâte de découvrir son futur lieu d'étude.

Sophie, de Courtréelle, a apprécié les simulations de prise en charge réalisées par les étudiants en soins infirmiers sur le campus de Delémont. Le fait de parler avec des étudiants en formation lui a permis de confirmer son choix de s'inscrire. Un peu comme Dominique, de Sion, qui, avant de s'inscrire en Droit économique (Business Law), voulait s'assurer qu'il était bien possible de travailler à temps partiel en parallèle. Le voilà rassuré!

Enfin, Luca et Alban, deux amis habitant La Chaux-de-Fonds et Tramelan, ont participé à la séance d'information du domaine Ingénierie prévue en début d'après-midi. «Nous voulions encore avoir certaines informations! Et puis aussi voir le campus et sentir son atmosphère avant de nous décider. Nous sommes très contents de notre journée», concluent-ils en chœur. **CEPE**

FEUILLETON - TRACES, DE SERGE HEUGHEBAERT



– N'est-ce pas?, répond-il, fautive mieux, en remplaçant la bouteille dans son seau.

– Vraiment... insiste-t-elle. Très heureux que cela te plaise!

– Ils en sont encore à des convenances, alors qu'il espère des confidences. Dehors, une pluie fine vient s'épuiser sur la vitre. Des passants accélèrent le pas. On se courbe sous les pépins. La cathédrale égraine des heures qui se dispersent dans les limbes de la nuit. Il se fait tard. Ils sortent. Les lampadaires brillent sur les pavés mouillés. Il l'abrite. Elle n'a pas prévu la pluie. Lui, prévoit tout. Elle a posé sa main sur la stanne pour s'abriter. Il lui offre son bras. Ils écartent les flammes. Son corps s'est rapproché du sien. Elle aime cette présence. Elle l'a toujours aimée depuis qu'elle travaille avec lui. Il l'abrite aujourd'hui. Et soudain, au moment même où le bonheur serait enfin pour elle, elle chuchote presque:

– Ma sœur...

Gasser s'est arrêté.

– Mayor?

Elle sent déjà qu'il est trop tard. Elle en a trop dit. Ce fameux mécanisme obscur qu'elle connaît tant s'est déclenché. Le verrou est tiré. Impossible de rattraper. Elle veut entraîner Gasser qui s'est arrêté. Elle veut l'emmener, son bras sous le sien, tout reprendre à zéro, le reconquérir. Mais il est trop tard. Alors, elle lâche:

– Elle est à Barcelone.

– Barcelone?

Il a répété Barcelone. Sa voix a tremblé. Chamboulée.

– Elle danse à Barcelone.

Elle danse à Barcelone. Elle danse... Les mots font un mauvais écho qui sonne mal dans la tête du médecin. La rue Obispo. Le Floridita. Elle le quitrait pour aller danser.

– Barcelone, répète-t-il encore bêtement.

Alors Susana se raidit en dégageant son bras du sien.

– C'est Rolando qui m'a informée. Il s'inquiète. Elle a été engagée dans une petite troupe. Il n'a pas confiance. Elle n'a plus donné de ses nouvelles depuis son départ.

– Il faudrait aller la chercher.

– J'ai mon fils, dit-elle.

Le ciel s'effondre et les écrases. Gasser redresse le parapluie au-dessus de leurs têtes.

– Dans ce cas, j'irai fait-il.

Elle a un pincement au cœur. Elle murmure:

– S'il te plaît. Ne te perds pas... Un cercle s'est formé sur la Rambla, entre les kiosques. Gasser s'est arrêté. Un couple enfin pour elle, elle chuchote presque: (à s

ment échancree, fendu

haut. Dans un mouve

lascif, le danseur, très

le bras tendu, tient sa

naire par la hanche. S

pointe du pied, elle, j'é

jambe à hauteur de l'é

avant de l'enrouler s

cuisse du danseur. Puis

rétracte et revient, mon

tre ses jambes, jusqu'au

tre. Il ne bouge plus. T

coup, elle s'envole, légèr

vive comme une flamm

dis qu'il la soutient, le

est lent, infiniment le

gne. Alors, elle se colle

fougueuse, insistante,

force la longue aiguill

son talon entre les ch

res noires et blanches d

seur. L'homme écarte

jambe tandis qu'elle re

le long du pantalon ce

pour jangler la puiss

corps. Les danseurs v

tent, jouant avec les p

ses, avant de se retrouv

rés. C'est lui qui maint

a glissé sa jambe entr

siennes et remonte la

avant de tourner en

Chacun, du pied et

jambe, taquine l'autre.

sède pour mieux le pos

Puis les corps se libèr

resserrent, s'écartent. La

de la danseuse glisse

poitrine de l'homme

d'aller se jeter au ciel, p

ouverte. Sur les accenti

accordéon déchiré, les

naires se donnent, se

prennent, se repre

Leur jeu flamboie sous

bres blafards. Enfin l'h

la posséde. Elle, s'aban

et s'enroule autour d

corps, avant de s'envo

disparaître. (à s

# L'UP jurassienne repart à la conquête de son public

**FORMATION** Réunis en Assemblée générale, samedi à Delémont les délégués de l'Université populaire ont notamment approuvé les comptes déficitaires de 2021 et élu Richard Kolzer à la présidence

L'Assemblée générale de l'Université populaire (UP) jurassienne a eu lieu samedi, à Delémont. Les délégués sont revenus sur une année compliquée financièrement, la plupart des cours ayant dû être annulés à cause de la pandémie et aucun soutien extraordinaire n'ayant été accordé en 2021, la demande pour cas de rigueur ayant été refusée.

## Nouvelle gouvernance

En plus des actions menées pour attirer davantage de monde aux formations qu'elle propose, comme des visites insolites de villes ou de lieux en langue étrangère, l'UP jurassienne se lance dans un autre chantier d'envergure.

## Lecture ambulante

Prestation bien connue à jurassienne, le Bibliobus met en route, à la rencontre de ses clients, en organisant

# Pris au piège dans un incendie nocturne

## DRAME

La Police cantonale bernoise avait été alarmée samedi peu avant 5h20 pour un incendie s'étant déclaré au sein d'une ferme à Mittelhäusern, dans la commune de Köniz.

# Une embarquée de 30 mètres

## SAFNERN

Un automobiliste a fait une embarquée dans la nuit de

vendredi à samedi à Safnern.